

B90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Antrag zur Ortsbeiratssitzung Mainz-Laubenheim am 26.04.2024

Neugestaltung des Spielplatzes an der Brücke am Bahnhof

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, den Platz an der Brücke - zwischen Bahnhof und Oppenheimer Straße – zu erneuern und dabei die vielseitige Nutzbarkeit dieses öffentlichen Raumes besonders zu berücksichtigen.

Eine zeitgemäße Umgestaltung sollte sowohl Angebote zum Verweilen als auch zu Aktivitäten beinhalten. (Koordinaten: 49°57'41.2"N 8°18'50.5"E)

Begründung:

Der sogenannte „Spielplatz am Jugendzentrum“ (an der Brücke zwischen Oppenheimer Straße und Bahnhof) weist eine doch recht große Fläche aus, die in vier Ebenen unterteilt ist.

Es befinden sich zwei kleine Stein-Tischen mit Sitzgelegenheiten, diverse Parkbänke und zwei Stein-Tischtennisplatten dort. Insgesamt sind die Sitzgelegenheiten, die Tischtennisplatten als auch der Platz an sich sehr in die Jahre gekommen und in erkennbar schlechtem Zustand: die Holzbänke splintern an einigen Stellen, die Bepflanzung wuchert, die Böden sind teils stark vermoost und die Beton-einfassungen der Grünbereiche sind teils abgesenkt bzw. nicht mehr stabil.

Es wird daher beantragt, diesen großen Aufenthaltsbereich so instand zu setzen, dass dieser wieder als Treffpunkt und Spielstätte genutzt werden kann.

Grundsätzlich sollte die größere Attraktivität für Jugendliche/ Kinder im Fokus stehen. Dadurch, dass in Laubenheim ansonsten keine öffentlichen Treffpunkte und/oder Gemeinschaftshäuser existieren, wäre hier eine sehr gute Möglichkeit einen Platz zu schaffen.

Bei der Planung sollte das benachbarte städtische Jugendzentrum unbedingt mit einbezogen werden, da der Platz oft für Außenmaßnahmen durch das Jugendzentrum benutzt wird. Eine Nutzung durch die dort ein- und ausgehenden Jugendlichen liegt nahe und würde gleichzeitig den Standort des Zentrums aufwerten.

Ebenfalls sollte auch der Ortsbeirat frühzeitig einbezogen werden.

Bündnis90/Die Grünen

Bündnis90/Die Grünen

Bündnis90/Die Grünen

Gabriele Müller

Franz Horak

Wolfgang Eder